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太陽の光が明るくきらきらと輝くさま。
三愛病院が地域の中で燦燦と輝くことを目指して名づけました。 医療法人社団三愛会

三愛病院
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ななせ川から新病院を望む
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新任ドクター紹介

個人情報保護に対する当院の取り組みについて個人情報保護に対する当院の取り組みについて

２

　個人情報が危険に冒されるケースは？
　　１・コンピューターからの漏洩
　　２・院内資料や会話からの情報が漏れてしまう・・・など
　

患者様の個人情報は、患者様本人の所有物です。

お問い合わせの時の対応にしばらくの間、戸惑われるかもしれませんが、
個人情報保護のため何とぞご理解のうえ、ご了承くださいますようお願いいたします。
お問い合わせ先は診療情報管理室まで。ご意見、ご要望もお聞かせください。

４月より６名の先生方が赴任されました。宜しくお願いします。
①氏名　②診療科（専門分野） ③出身大学　④抱負

平成17年４月１日に施行された法律です。大量に流通する個人情報が故意
に盗まれ、第三者に売買されるような事件が頻発しており、プライバシー
の保護、個人情報の有用性に配慮しつつ個人の権利利益を保護することを
目的に制定されました。

診療情報管理室　吉岡 正子・藤柴 賢治

① 野中 敦
② 外科（消化器外科）
③ 京都大学医学部
④ 消化器がんセンターとしての専門的役
　 割を通して、地域医療に貢献したいと 
　 思っております。

① 土橋 一仁
② 外科（呼吸器外科）
③ 産業医科大学
④ 消化器外科も含め、外科一般オールラ
　 ウンドに診療をし、また専門科として
　 呼吸器・呼吸器外科の診療も行いたい
　 と考えます。宜しくお願いします。

① 浜田 裕一
② 外科（形成外科）
③ 長崎大学医学部附属病院
④ 新設の形成外科に常勤医として着任
致　 しました。外傷・熱傷・先天奇形や
顎顔　 面外科・美容・レーザー治療など
広範　 囲な診療範囲がありますので、ま
ずは　 ご相談いただければと思います

① 玉井 文洋
② 救急・総合診療科（救急・外科）
③ 大分医科大学医学部
④ 救急、外傷、災害、地域医療に貢
献　 できるよう皆様と力を合わせて頑
張り　 ます。

① 主藤 朝也
② 外科
③ 久留米大学医学部
④ マイペースで頑張ります。
　 宜しくお願いします。

① 羽田 真朗
② 泌尿器科
③ 大分医科大学医学部
④ 患者様のための医療をモットーに日々精
　 進致します。宜しくお願いします。

のなか　あつし

はまだ　ゆういち

すどう　 ともや

どばし　かずひと

たまい　 ふみひろ

はだ　　しんろう

個人情報保護法って？・・・

▲
▲

　三愛病院ではどのような対策をするの？
　　１．診療情報管理室を開設しました。・・・専任者をおき、診療録（カルテ）の管理を開始します。
　　２．セキュリティを確保（人的・物的）・・・内外の従業者と契約書を交わし漏洩を防止します。
　　３．情報を最新、正確に保つ・・・本人及び法的代理人による開示に対応します。
　　４．外来受付でフルネームでお呼びしてよいかご本人に確認します。
　　５．監査員や委員会により、正しく運用されているか監査を継続します。
　　６．入院中の面会についても患者様ご本人の希望に出来る限り対応します。

〈副院長・外科主任部長〉

〈形成外科部長〉

〈呼吸器外科部長〉

〈救急・総合診療科部長心得〉



リハビリテーション部　　志賀辰三

◎薬の待ち時間について

◎院内禁煙について

　　　薬局での待ち時間が長いと思いました。
　　　お忙しいとは思うのですが、何か対応策はないのでしょうか？

　　　本年１月より院内は全館禁煙になっていると認識しておりますが、屋上で喫煙されている職員を
　　　よく見かけます。自分は遠くても指定の喫煙場所に行っているのですが、職員や業者の方が指定
　　　以外の場所で喫煙しているのを見ると腹が立ちます。

～ご意見箱に投稿された件に関するQ&A～

リハビリテーション部部署紹介③

　今回は、医療法人社団三愛会のリハビリテーション部につきまして紹介させていただきます。

現在、三愛会内では三愛病院をはじめ介護老人保健施設わさだケアセンター、のつはる診療所、庄内診療所に療

法士を配置しております。三愛会全体として、理学療法士11名、作業療法士２名、言語聴覚士１名がおり、その

他に業務の補助を行っている助手が５名ほどおります。今年４月より新人療法士（理学；３名、作業２名）が増

員され、来たるべく病院移転に備えて着々と準備を進めております。

　医学的リハビリテーションとは元々医師を中心とする専門職チーム（理学療法士・作業療法士・言語聴覚士・

社会福祉士・看護師・介護福祉士等）によって、病気やケガの後に生じる身体、精神、社会的障害に対し、『出

来うる限りの援助』を行うことを言います。

　ただ、リハビリテーションの場合は、あくまでも主役は

ご本人さんで、ご本人やご家族が様々な障害を克服（病気

やケガが完全に回復するという意味ではありません）

しようという意欲や努力がなければ、いくら専門職が援助を

行っても良い方向には向かいません。

　そのような意味では、ご本人・ご家族とともに最良の

方向性を模索できるような活動を展開していきたいと考え

ております。まだまだ未成熟な部分も多々ありますが、皆

様とともに頑張っていきたいと思いますのでよろしくお願い

申し上げます。

　　　大変ご迷惑をお掛けいたしました。当院は、「必ず患者様を受け入れ、先ずは診察させていただく」をモッ
　　　トーに現状では予約診療を行っておらず、（一部でのみ行っています）来院患者数を調整していません。そ
の為、患者様の多い時、少ない時に待ち時間の差が生じます。また、多種類のお薬を処方される方は調剤（お薬の
準備）に時間が掛かります。患者様によっては機械を使って調剤する場合もあり、機械の順番待ちの状態になると、
どうしても待ち時間が長くなります。５月からは薬剤部員を増員し、少しでも待ち時間の短縮に努力していきます。
さらに新病院では、院外処方を行い、診察終了後に速やかに帰宅して頂ける体制を取る予定です。最後に薬局・受
付では、お待ちの患者様に対してさらに状況を把握することに努めて参りますが、時間に余裕の無い方はご遠慮な
くお声を掛けて下さい。貴重なご意見、有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。
　

　　　貴重なご意見有難うございました。
　　　禁煙について、ご協力頂いております患者様及び職員の皆様に、大変ご迷惑をお掛けしました。病院でも事
態を深刻に受け止め、早々に院長・事務部長・所属部長と検討致しました。
　当院の方針としまして平成17年１月４日より全館禁煙を実施し、喫煙所を１階と２階の屋外・地下職員通用口に
設置しております。新病院に向けての移行期でもあり、職員・業者の方々には喫煙コントロール（禁煙訓練）を目
指すよう再度、周知徹底致します。患者様には不愉快な思いをさせてしまい、申し訳なく思いますが、更なる努力
とご協力をお願い致します。
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　いくつかの病院や診療所にかかると、似た作用の「くすり」、または逆の作用の「くすり」を飲む場合も出て
きます。その際、くすりの作用を強めたり、弱めたりすることもあります。新たに別の病院や診療所にかかった
ときは「くすり」を飲んでいることを、医師・薬剤師に伝えましょう。病院の「くすり」を飲んでいる時は、で
きれば「くすりの名前」を覚えておいて下さい。無理な時は、「くすりの説明書」や「くすりの名前を書いた紙」
をお財布等に入れておく事をお勧めします。また、「くすり」を飲んで何か副作用が出た時は、その「くすりの
名前」と「症状」を書いた紙も合わせて持っておいて下さい。自分の飲んでいる「くすり」を知っておく事が、
有効な治療や副作用の防止につながります。くすりについて質問がある時は、医師・薬剤師へお気軽にご相談下
さい。

患者さんのための知恵ぶくろ患者さんのための知恵ぶくろ患者さんのための知恵ぶくろ
薬剤部　山 田 雅 也

Ｑ：くすりを水以外で飲んではいけないのですか？

Ａ：くすりを服用するのに、一番適しているのは白湯か水です。お薬によっては、牛乳・お茶・グレープフルー
　　ツジュースと一緒に服用すると、くすりの作用が強くなったり、弱くなったりする場合があります。

患者様からのQアンドＡ

４

くすりを正しく飲んでいただくために

Ｑ：食後・食前・食間とは何分ぐらいを言うのですか？

Ａ：食前とは「食事前30分」を、食後とは食事後「30分までに」を示しています。
　　また、「食間」とは食後２時間後ぐらいの空腹時を意味します。食事中の意味ではありません。

30分前 30分までに 約２時間後（空腹時）
ごはん

食前 食後 食間

（５/８ 於：わさだタウン）
看護の日イベント看護の日イベント看護の日イベント

５月８日、第10回看護の日イベントをわさだタウンにて行いました。これは、地域医療に携わる一環として、地

域の皆様方を対象とした健康チェックやさまざまな相談を通して健康に関心を持ち、楽しいライフスタイルを築

いてもらうための支援をするものです。幸いお天気も良く、大勢の方が血圧・体脂肪測定や血糖値測定、心臓マ

ッサージの訓練などを行っていました。また、新しい試みとして“チビッ子薬剤師”がお菓子を見立てて分包な

どを行い、薬剤師の体験をしました。来年も母の日に企画しているので、大勢の参加を期待しています。



５

新入職員プロフィール新入職員プロフィール新入職員プロフィール
今年のフレッシュな新人１４名です。宜しくお願いします！！

① 氏名　② 所属部署　③ 趣味・特技　④ 抱負

① 池田　勇太

② リハビリテーション部

③ サッカーをすること

④ 

① 石田　聡

② わさだケアセンター

③ バンド（ベースをしています。）バイクでのツーリング

④ 

① 井上　宣彦

② リハビリテーション部

③ スノーボード、スポーツ全般

④ 

① 大平　健二

② リハビリテーション部

③ ドライブ、スノーボード、サッカー

④ 

① 狩生　裕美子

② 看護部（看護師）

③ 体を動かすこと。夏はサーフィン、冬はスノーボード

④ 

① 甲斐　志津子

② 看護部（看護師）

③ 特になし

④ 

① 小田　惠子

② わさだケアセンター介護職員

③ 料理

④ 見て、聞いて、実行して頑張りたいと思います。

① 鶴田　健太

② わさだケアセンター介護職員

③ 野球

④ 

① 長野　有生

② わさだケアセンター（社会福祉士）

③ サッカー

④ 

① 舛田　ゆき恵

② 看護部（看護師）

③ 映画鑑賞、スポーツ

④ 

① 峰　哲平

② わさだケアセンター（理学療法士）

③ バレーボール、スノーボード

④ 

① 吉良　美保

② 看護部（看護師）

③ 音楽鑑賞、ドライブ

① 山崎　聖子

② わさだケアセンター（介護職員）

③ 音楽鑑賞、ショッピング

④ 

① 竹内　あゆみ

② わさだケアセンター介護職員

③ 趣味はドライブ、特技は空手

④ 

先輩方の技術・知識を盗んで、早く一人前になり、
患者様の役に立てるｐｔになりたいです。

早く仕事の内容を覚えて頑張っていきたいです。

少しでも早く仕事に慣れ、皆さんの役に立
つことができるよう努力していきます。

不安でいっぱいですが、少しでも必要な存
在になれるように頑張りたいと思います。

入所者、利用者の方々に少しでも力添え
できるよう頑張りたいと思います。

社会人として初めての年ですが、何事にも一
生懸命取り組んでいこうと思っています。

④ 笑顔で一生懸命頑張りたいと思います。

今までしてきた仕事とは全く違いますが、一生懸命頑張りたいと思
います。そして、介護福祉士を目指して勉強していきたいです。

医療職ということで自分の専門性を追求し、日々勉強する事
も大事ですが、人と人のつながりもわすれずに頑張ります。

多くのことを勉強し、何事にも迅速に対応できる
よう張りたいと思います。宜しくお願いします。

患者様に信頼される看護士を目指して頑張ります。モッ
トーとして『和顔愛語』を大切にしていきたいです。

若くはありませんが、仕事は新人なので
ご指導を宜しくお願い致します。

患者様ひとり一人のニーズに応じられるよう、
日々志しを持ち、勉学に励んで頑張りたいです。


